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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 28/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventotto del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.46837 del 21/01/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Nicolò Russo, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante 

dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Lupo e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del 25 gennaio u.s. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Alle ore 10:01, nel corso della lettura del verbale, entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Comunica che a proposito della discussione sui Comitati Educativi Civici ha 

inviato una e-mail, fra gli altri, all’Assessore Mattina e alla Dott.ssa Autore, in cui spiega i motivi 

per cui la IV Circoscrizione non parteciperà agli incontri finalizzati all’avvio e/o potenziamento dei 

Comitati medesimi. Tale nota sarà allegata al verbale. 

Conclusa la comunicazione, pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Richiesta 

sostituzione compressore per riscaldamento, non funzionante, con caldaia”, presentata dal 

Cons. Sinopoli. 

Il Segretario - Legge l’oggetto della mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Spiega che l’esigenza di questa mozione nasce dal fatto che gli alunni del 

Plesso Marcellini soffrono parecchio il freddo per la mancanza di un adeguato impianto di 

riscaldamento. Gli è stato riferito dai genitori e dalla Dirigente Scolastica che i tecnici AMG in 

settimana porteranno a termine il ripristino del riscaldamento a piano terra mentre per il primo 

piano hanno evidenziato che il compressore non funziona da anni perché rotto e non può essere 

riattivato, per cui ne hanno suggerito la completa sostituzione. Riporta che i genitori sono stati 

costretti a compare delle stufette. Chiede al Consiglio l’approvazione della mozione affinchè entro 

l’estate possa essere portato a termine il lavoro di sostituzione delle apparecchiature. 

Il Vice Pres. Schiera – Conferma quanto riferito dal Collega Sinopoli. E’ del parere che 

bisogna eseguire una vera e propria manutenzione straordinaria perchè gli interventi tampone non 

sono efficaci. Inoltre, rende noto che anche nel periodo estivo gli alunni soffrono il troppo caldo e 

quindi sarebbe opportuno installare un impianto di condizionamento. 

Il Cons. Lupo – E’ favorevole all’approvazione e fa presente che diverse scuole del territorio 

soffrono lo stesso problema. Non crede sia conveniente eseguire la manutenzione degli impianti per 

la difficoltà nel reperire i pezzi di ricambio. Chiede al Presidente l’invio di una nota all’AMG per 

conoscere e avere un quadro completo dello stato in cui versano le scuole del territorio. 

Alle ore 10;14 entra in Aula il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Di Vincenti – Precisa che è sempre favorevole all’approvazione di mozioni che 

riguardano le scuole. Chiede al collega Sinopoli se è a conoscenza dell’invio da parte della 

Dirigente Scolastica agli organi competenti di note in merito, perchè sarebbe opportuno allegarle 

alla mozione al fine di velocizzarne l’iter. 
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Il Cons. Sinopoli – Conferma che la Dirigente ha sollevato un  problema  che dura da diversi 

anni. Gli è stato riferito, inoltre, che i genitori avrebbero voluto autotassarsi ma i costi dell’impianto 

sono elevati. 

Il Presidente Moncada – Ritiene annoso il problema della caldaia. Non sa se la Dirigente ha 

inviato note in merito, ma è certo che gli organi competenti sono sempre disponibili per risolvere i 

problemi inerenti le scuole. Dopo l’approvazione della mozione si metterà in contatto con l’Edilizia 

Scolastica per appurare se è arrivata qualche nota da parte della Dirigente Scolastica e sollecitarne 

l’intervento dopo l’Accordo Quadro perché effettivamente nel Plesso Marcellini fa freddo e le stufe 

non riescono a riscaldare gli ambienti.       

Alle ore 10:20 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Tuzzolino) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Alle ore 10:22, il Presidente termina i lavori e chiude la seduta per la partecipazione ad 

un incontro istituzionale. 

 

 

 Il Segretario Il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Nicolò Russo)  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


